



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Marzo 2017. Número 2.937

### UN DOCUMENTAL SOBRE GARCÍA CAPARRÓS QUE NO TE PUEDES PERDER

El teatro "La Cuadra" de Salvador Távora acoge este miércoles 22 el estreno en Sevilla del documental 'García Caparrós, memoria de nuestra lucha'.

Esta es una producción colectiva impulsada por las cooperativas culturales Carambolo y Atrapasueños, que ha sido financiada gracias a los apoyos de la ciudadanía y de diversas entidades sociales y políticas.

Con una línea argumental basada en el 4 de diciembre, este trabajo audiovisual pone especial énfasis en lo acontecido en Málaga y proyecta la idea de Andalucía que llevó a millones de personas a manifestarse aquella histórica jornada de 1977.

Ese día dos millones de manifestantes tomaron las calles con una sola bandera, la blanca y verde, y un sólo grito, el de la autonomía plena para nuestra tierra.

Cuarenta años después, en el documental se reflexiona con personas tan importantes de la cultura como Salvador Távora o Juan José Téllez; del movimiento sindical y político como Juan Manuel Sánchez Gordillo o Felipe Alcaraz; estudiosos del asesinato de García Caparrós como Rosa Burgos; profesores como Isidoro Moreno o Fernando Arcas; activistas de la memoria como Paqui Maqueda; o investigadores como Manuel Ruiz Romero... Así hasta una veintena de testimonios que nos reflejan cómo se vivió aquel 4 de diciembre.

Como documento único el film ofrece, además, el encuentro por primera vez de las tres hermanas de Manuel José García Caparrós con Carlos Carmona, sindicalista por aquel entonces de la CNT que fue quien acompañó al joven malagueño en el coche después de recogerlo de la esquina donde se le vio caído por última vez. Un testimonio fundamental para conocer la verdadera tragedia que supuso la muerte de García Caparrós.

Este proyecto, además de arrojar luz sobre un hecho de nuestra historia, es también un acto de justicia y de recuperación de la memoria andaluza. Un documental, por tanto, que no te puedes perder. Ya lo sabes: la proyección es este miércoles a partir de las 19,30 horas en el teatro "La Cuadra" de Salvador Távora, en el polígono Hytasa. ¡Nos vemos allí!

**García Caparrós**  
memoria de nuestra lucha

**ESTRENO EN SEVILLA**  
Coloquio con los protagonistas del documental, el equipo y Puri García Caparrós

**TEATRO TÁVORA** Calle de las Herramientas, 27  
**22/03/17 - 19:30 h**

**ENTRADA GRATUITA**  
RESERVA [atrapasuenos@gmail.com](mailto:atrapasuenos@gmail.com)

"Una crónica de aquel 4 de Diciembre de 1977 que cambió la vida a miles de andaluces y andaluzas, contada por aquellos que aún siguen soñando con una Andalucía Libre."  
En Málaga ese 4D se llevó para siempre la vida de Manuel José García Caparrós demostrando que el franquismo seguía vivo una vez muerto el dictador".

Un documental de Hazeina Rodríguez - Guión: Julia Martínez, Joaquín Recio, Hazeina Rodríguez - Realización: Julia Martínez - Música: Lucía Sócam, David Caro - Productor: Joaquín Recio - Colaboración guión: Ketty Castillo - Sonido: Armando Huitchon, Lucía Sócam  
Una producción de Carambolo SCA